

24日 土曜日2840地区 豊川ガバナーがご逝去されました。4月の地区大会の直後入院され、重篤なご病状とお伺いしており、第一分區6クラブの会長で相談をして6月11日の日曜日佐藤ガバナー補佐とともに6クラブを代表して公立藤岡総合病院にお見舞いに行ってきました。



お伺いしていたよりもお元気な様子で、地区大会を振り返り前橋クラブとりわけ都丸さんには大変感謝しておられました。元気になって一緒に前橋で飲みましょうと言ってお別れしたのですが大変残念です。ご冥福をお祈り致します。

さて、これから本来の会長の時間です。

最近、長谷幹事からの連絡が少なくなりました。

年度の終わりを感じます。

会員全ての皆さんにお世話になり、ご協力頂いた1年も締めくくりです。

2999回から始まったこの年度も、48回例会を重ね今回3046回で終了となります。

1年間を思い起こせば、もう1年前になりますが、2回目の例会で3000回記念例会を挙行了しました。福島直前会長や曾我・本田両PGには直接間接的に大変ご指導いただきました。お客様には懐かしい顔もあり、またお亡くなりになった豊川ガバナーにもご挨拶頂きました。

8月にはホリデーインまえばしでの例会。廣田担当理事、奥野インターアクト委員長、遠山ローターアクト委員長にはご苦勞頂きました。

9月末にはグローバル補助金の視察にモンゴル視察の1回目。山田財団委員長、小林洋樹会員今後ともよろしくお願い致します。

10月には今年度の地区補助金事業、献血ルームへの雑誌の寄贈と広報活動への協力を行いました。前橋駅前でのティッシュ配り。育英高校インターアクトの生徒さんにも協力してもらいました。

11月の学校フェスタ。小林幹昌さんには担当理事委員長として大変ありがとうございました。最近、市の担当者との会議したのですが、この行事も市内小中学校を中心として根付いており、前橋市の期待の大きさを感じました。引き続きよろしくお願い致します。

2017年となり観桜例会、ゴルフや野球など新潟クラブとの親睦では、本日も含め嶋田親睦委員長をはじめ委員会の方々にご苦勞頂きました。

お話しすればキリがありませんが、全ての委員会の皆さんにご支援ご協力頂きありがとうございました。

また、前橋ロータークラブ会長として地区内のク

ラブの周年行事に招待を受け行ってまいりました。たくさんあるので一つ一つ挙げませんが、スポンサークラブ会長として前橋北、渋川の両クラブにはたくさんの会員の皆さんと一緒に出席してきました。地区内での前橋クラブの存在の大きさを改めて感じたものです。

今日は9年前幹事として仕えた遠山パスト会長が久しぶりにご出席頂いております。私の会長として点鐘するところを見てもらうことができうれしいです。

今年度あと3日あります。最後となりますが会員に皆さまへ、最後までのご協力と感謝を申し上げ、お礼のご挨拶とさせていただきます。

1年間ありがとうございました。

幹事報告 長谷幹事

1. 先般のモンゴルでの聴覚障害児童教育者への職業訓練の際に、当クラブの訪問団が米山学友会総会に出席したことにつき、モンゴル米山学友会の会長・幹事から、オイドブさんを通じ以下のメッセージが届いています。



「前橋RCの皆様、皆様におかれましては、ますますご健勝のことお慶び申し上げます。先日はご多忙の中、モンゴル米山学友会総会に出席頂き、まことにありがとうございました。非常に多くの方にご参加頂き、有意義な総会を開催することができました。これも皆様方のご支援とご愛顧によるものと、心から感謝いたしております。モンゴル学友会に10万円を寄付頂き誠にありがとうございます。モンゴル学友会全員一同、学友活動に大事に使いモンゴルで活躍します。また最後になりましたが、不慣れなことで不行き届きの点が少々ございましたこと心よりお詫び申し上げます。今後ともよろしく申し上げます。モンゴル学友会幹事バヤンバト トゥメンデルゲル」

2. 7月のロータリーレートは、1ドル111円です。

副幹事報告 石塚副幹事



事務局







※クラブ会報は会員の敬称は略させていただきます